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Abstract (en)
[origin: FR2816211A1] Dietetic and/or cosmetic compositions for treating dryness of the mucous membranes containing one or more precursors
of the synthesis of prostaglandins, one or more antioxidants, one or more microelements stabilizing organic synthesis and optionally one or more
softening agents associated with or mixed with one or more inert, non-toxic excipients or diluents suitable for oral administration.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte au domaine de la diététique et de la cosmétique. Elle a spécifiquement pour objet des compositions cosmétiques et/
ou diététiques destinées à la voie orale caractérisées en ce qu'elles sont formées : d'un ou plusieurs agents précurseurs de la synthèse des
prostaglandines, d'un ou plusieurs agents anti-oxydants, d'un ou plusieurs micro-éléments stabilisant les synthèses organiques, et éventuellement
d'un ou plusieurs adoucissants, en association ou en mélange avec un ou plusieurs excipients ou diluants inertes non toxiques. Utilisation pour
remédier aux inconvénients de la sécheresse des muqueuses.
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